



"Un viaje al mundo de Kafka", en la sala El Trolley.

Laberinto del mundo kafkiano se mudó a la calle San Martín

A partir de hoy, "Un viaje al mundo de Kafka" se presentará en la sala El Trolley, de la calle San Martín, luego de una temporada en el Instituto Goethe.

El montaje está a cargo del Teatro Fin de Siglo, en adaptación y dirección de Ramón Griffero, quien utilizó cuatro relatos cortos de Kafka, además de breves imágenes de otros cuentos, los que se entrelazan con la vida de Kafka, su trabajo en la oficina, su relación con su novia Felice Bauer y, finalmente, su muerte en un sanatorio.

Para representar el mundo de Kafka se recurrió al viejo mobiliario de un hospital, una escenografía blanca, fría y geométrica, la que a su vez será una plaza, una oficina, una iglesia, un campo de patatas, una calle, o el laberinto del mundo kafkiano.

Esta pieza, que cuenta con las actuaciones de Eugenio Morales, María Cristina Arias, Carmen Pellissier, William Hidalgo, Raúl Castro y Andrea Lihue, se presentará en esta sala de jueves a domingo, a las 20.15 horas.

Márcela Gómez
25-X-1984 - P. 39
209909

Laberinto del mundo kafkiano se mudó a la calle San Martín [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Laberinto del mundo kafkiano se mudó a la calle San Martín [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa